

Sozialausschuss

Der Sozialausschuss umfasst 21 Mitarbeiterinnen und 8 Kerzenfrauen. In jeder Ortsgemeinschaft ist mindestens 1 Mitarbeiterin, die Brücken baut zu den Familien.



Kleine und größere lebensbegleitende Aktionen und Aufmerksamkeiten das Jahr über von der Geburt bis zum Tod:

Zur Taufe: Glückwunschkillett mit Schutzengel und Söckchen;

Zur Hochzeit: Bibel mit Widmung

Geburtstagsaktion: Ab 70 Jahren alle 5 Jahre verzierte Kerze mit Glückwunschkillett und einen Brief vom Pfarrer (ca. 90 Personen)

Trauerbegleitung: Trostbüchlein, Beileidswünsche und Gebetszusicherung

Krankenbesuche: alle 14 Tage im Krankenhaus Lienz und z. Teil auch in Laas mit Franzbranntwein und Krankentrostbüchlein mit Pfarrergrüßen (über 150 Besuche jährlich)

Der Sozialausschuss organisiert vor Weihnachten und vor Ostern für noch bewegliche betagte Pfarrmitglieder im Pfarrsaal die Feier von **Krankensalbung und Kommunion**

Aktionen im Kirchenjahr:

Februar: Annahme und Einteilung der Ewig-Licht-Kerzen für das kommende Jahr, verzierte Geburtstagskerzen für das ganze Jahr werden zu Lichtmess in der Kirche gesegnet.

Selbstgegossene Schwimmkerzen werden an jeden Messbesucher verteilt.

Mai: Muttertag - Topfblumen mit selbst gebastelten Billetts an alle Frauen ab 75 Jahren verteilt (ca. 100Stk.);

Sept.: Schutzengelssonntag – Mitgestaltung der Gemeindemesse durch Mutter-Kind-Chor und Schulanfänger; Einzelsegnung der Kinder und Übergabe eines Schutzengelbildchens

Okt.: jährliche Seniorenmesse am Sonntag vor Allerheiligen mit anschließender Bewirtung im Pfarrsaal

Nov.: Martinsumzug mit echtem Pferd, Mantelteilungsspiel, Kindermesse mit Volksschulchor, Labung und Verlosung von gespendeten Sachpreisen am Kirchplatz

Am Elisabethssonntag: Mitgestaltung der Messfeier und Verteilung von Elisabethbrötchen am Kirchtor

Dez.: Aktion „Nikolaus ohne Krampus“ für junge Familien - auf Bestellung

Friedhofskerzenaktion:

Seit 20 Jahren wird in unserer Pfarre die Friedhofskerzenaktion durchgeführt. Mit Ausdauer und Freude sortieren 8 Frauen den Kerzenmüll aus und verwerten das Restwachs zu neuen Kerzen, die am Friedhofseingang wieder zur Verwendung erworben werden können.

Ein herzliches Vergeltsgott allen Mitarbeiterinnen für die gute und engagierte Zusammenarbeit!

Für die Zukunft weiterhin Treue und Gottes Segen!

Für den Sozialausschuss
Renate Tiefnig